

署名提出 越谷でも30人学級を



龍田学校教育部長の見解。
「ここまで署名を集めには相当の苦労をなされたと思います。私たちもことあるごとに国や県に要望しています。越谷

必ず伝えます

越教組の山田書記長の発言です。
「本校の二年生は現在二十五名の三クラス。それが来年度には、三十七、三十八名の二クラスになってしまいます。やはり様々な子がい

ます。二〇人学級は、世界標準で見れば、あたり前。けつして、せいたくな要求ではあります。ぜひ越谷でも独自に取り入れてほしい。」

保護者代表の高橋さん。「娘の子どもが一年生で、今は二十七人の三学級です。もし一人でも減れば、三年生では四〇人になってしまします。孫は赤ちゃんに毛が生え

たような子です。いろいろな子がいて、先生方も昔よりもずっと大変に

先生方にはゆとりを

二月二十二日、今年も「越谷市にも三〇人学級の実現を」の署名を届けました。提出には、保護者代表二名と越教組代表七名、市教委からは学校教育部長、学務課長はじめ五名が出席しました。署名を受け取った龍田学校教育部長は、「思は同じ。中核市となり意見を伝える場が広がったので、ぜひ伝えていきたい。また、必ず教育長に思いと署名を届ける」という見解を示しました。

越教組ニュース

越谷市教職員組合
情宣部
19.02.26(火)
tel 988-3281
FAX 988-3283

世界では当たり前

転補について、小学校の市内異動は、市内三ブロックの三ブロックの三ブロックの方には声をかけさせてもらっています。どうしても困るという方には、その意向をかなえるということやっている。

【短時間再任用】 再任用の短時間勤務の方の勤務形態の変更や違



異動状況はどんどん聞いて！

【市内の全般的状況】

本人の思いができるだけ実現できるように努力している。北の方への異動は非常に困難。

【小学校の市内異動】

転補について、小学校の市内

は、市内三ブロッ

ク目の三ブロックの方には声をかけさせてもらっています。どうしても困るとい

う方には、その意向をかなえるということやっている。

異動情報

【市外への意向】

校長には異動状況の情報提供を適切な時期にするように伝えていく。市外の場合、市町名は出せないが、意向地内で進んでいると

いる。

う学校への異動という場合は、校長を通じて確認をして進めていく。内示で初めて雇用形態が分かるだとか他校へということはない。

臨採者の同一校継続については、①特別支援②音楽専科③部活動など特別な事

情がある場合には、といふことで判断をしている。とってもいい人だから、それで残すとい

う判断にはならない。

【臨採者】

臨採者の同一校継続については、①特別支援②音楽専科③部活動など特別な事

情がある場合には、といふことで判断している。とってもいい人だから、それで残すとい

う判断にはならない。

市は中核市になりましたから県教委だけでなく、直接文科省に話ができる立場になっています。市独自でお金を出して教員を増やすということはできませんが、中核市の教育長会ですとか市長会で

か、意向地内は難しいので広げてもらえないかという話をしている。市外の意向のある方でまだ話がないという人は校長に聞いてほしい。

4月から36協定

事業所ごとの締結と、校長と各学校の労働者の代表者が締結するという形になります。労働者の代表を誰にするかといふことです。しかし、けつしに大事に取り扱っていきますから、この署名を預かりまして、これが大事に取り扱っていきたいと思います」「必ず教育長にこの思いと署名を届けます。」